

PlantaDoce.

Empresa

Menarini, baile de sillas: la farmacéutica reordena sus consejos en España

La multinacional farmacéutica ha llevado a cabo el cambio en las presidencias de los consejos de administración de las sociedades Laboratorios Menarini y Menarini Latin América en España.

A. Escobar
5 sep 2018 - 05:00

Menarini, baile de sillas: la farmacéutica reordena sus consejos en España

Baile de sillas en los consejos de administración del grupo Menarini en España. La farmacéutica, de origen italiano, remodela sus máximos órganos de decisión a escala nacional, en dos de las seis sociedades que conforman el grupo en España. Estas son Guidotti Farma, Laboratorios Menarini, Menarini Consumer Healthcare, Retrain, Laboratorios Fermon y A Menarini Latin America.

Según consta publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), la firma farmacéutica ha llevado a cabo el cambio en las presidencias de los consejos de administración de las sociedades Laboratorios Menarini y Menarini Latin América, ambas dependientes de la filial española, radicada en la localidad catalana de Badalona.

De esta manera, Luca Lastrucci deja la presidencia del consejo de administración de Laboratorios Menarini para ser el nuevo presidente en Menarini Latin America, mientras que Claudio Bertolaccini da el paso a la inversa.

Menarini emplea a alrededor de 17.000 personas y cuenta con cinco centros de investigación

Menarini, fundada en Nápoles y con sede actual en Florencia, cuenta con más de 125 años de historia y está presente en más de 130 países. La compañía emplea a

PlantaDoce.

alrededor de 17.000 personas y cuenta con cinco centros de investigación y 16 plantas de producción que fabrican anualmente más de 570 millones de unidades de medicamentos.

Como compañía que investiga, desarrolla y produce medicamentos, Menarini centra su actividad principalmente en las áreas de analgesia, riesgo cardiovascular, aparato digestivo, respiratorio y salud sexual masculina.

En España, la empresa desempeña labores en las áreas científico-médica, producción, comercial e investigación y desarrollo (I+D) desde su sede en el número 587 de la calle Alfonso XII, en Badalona (Barcelona). Las instalaciones cuentan con una superficie de 15.000 metros cuadrados, y en ellas se integra uno de los cinco centros de I+D que Grupo Menarini Internacional tiene en Europa y una planta de producción.

Menarini España produce alrededor de 67 millones de unidades de medicamentos al año, de las que exporta prácticamente el 70%. En 2017, la facturación de la filial española fue de 238,7 millones de euros. Salvador Pons Ribas es el director general del grupo en España, además de ser vicepresidente de Farmaindustria.

Menarini en Latinoamérica

En 1979 Menarini dio el salto a Latinoamérica. Desde su filial española Menarini inició su presencia en la región, ubicando su sede y planta de producción en Guatemala, y contando con empresas distribuidoras en El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, República Dominicana y Belice. En total, más de 400 personas trabajan en Menarini Centroamérica y el Caribe.

En el mercado centroamericano, su actividad principal corresponde a las áreas de riesgo cardiovascular, inflamación y dolor. **En 2017, Menarini Centroamérica y el Caribe registró una facturación de cien millones de euros.**